

Héros de la République de Cuba dénonce les actions violentes provenant des États-Unis

Image not found or type unknown

La Havane, 11 décembre (RHC) Ramón Labañino, Héros de la République, a dénoncé ce lundi que des groupes terroristes basés dans le sud de la Floride continuent de planifier et de financer des actions violentes contre le peuple cubain.

Lors d'une réunion à l'occasion du 127ème anniversaire de la chute au combat du héros de l'indépendance Antonio Maceo, Labañino a rappelé que l'objectif de ces plans, depuis plus de 64 ans, a été de renverser la Révolution cubaine, et d'y inclure la mort et la destruction.

L'économiste et écrivain est l'un des cinq révolutionnaires qui ont été emprisonnés aux États-Unis pour avoir infiltré des organisations terroristes et informé son pays des actions violentes de ces groupes qui opèrent en toute impunité depuis ce territoire du Nord.

Ramón Labañino a résumé ce jour, dans une émission matinale spéciale de l'entreprise Cubana de Aviación, les 16 années de détention dans les prisons nord-américaines et les actions qu'il a menées avec ses quatre compagnons pour empêcher des actes terroristes qui auraient coûté la vie à des Cubains.

Samedi dernier, la télévision nationale a révélé les détails d'une enquête en cours sur l'infiltration du pays par un Cubain résidant à Miami, avec l'intention de réaliser des actes de sabotage, de propagande contre-révolutionnaire et d'agression contre des fonctionnaires de l'île.

Pour ce faire, il a recruté plusieurs personnes, qui ont indiqué comme organisateurs, instigateurs et financiers, des personnes basées dans cette ville nord-américaine.

La veille, la justice cubaine a condamné trois personnes à 30, 25 et 20 ans de prison, en fonction du degré de responsabilité et des circonstances aggravantes, pour des attentats à la bombe perpétrés l'année dernière contre des institutions de l'île, qui ont fait un blessé.

Ces violations de la loi, qui sont couvertes par le code pénal et la législation antiterroriste, ont été planifiées et financées depuis l'étranger et exécutées de manière continue.

En six décennies, Cuba a été victime de centaines d'attentats à la bombe contre ses installations, de l'introduction de maladies, de la violation de ses côtes et de son espace aérien, du détournement de navires, de l'explosion en plein vol d'un avion de Cubana de Aviación et de plus de 600 tentatives d'assassinat contre le leader de la révolution, Fidel Castro.

Selon les chiffres officiels, ces actions ont causé 3 478 morts et 2 99 blessés, ce qui signifie qu'un habitant de l'île sur 1 972 a été victime du terrorisme, qui est perpétré en toute impunité depuis les États-Unis, dont le siège se trouve à Miami.

(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/341818-heros-de-la-republique-de-cuba-denonce-les-actions-violentes-provenant-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba